



# Elías Jaua: Fidel está muy bien, muy lúcido

El líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, se reunió este sábado en La Habana con el candidato a gobernador del estado venezolano de Miranda, Elías Jaua, quien aseguró a la prensa que él, Fidel "está muy bien" de salud, "muy lúcido".

La Agencia Venezolana de Noticias (AVN) reporta que Jaua conversó unas cinco horas con Fidel sobre temas que iban desde agricultura, historia, política y turismo, hasta cultura.

Fidel "tuvo la gentileza de traerme al hotel", comentó Jaua a varios periodistas reunidos en la puerta del Hotel Nacional de Cuba.



FOTOS: ALEX CASTRO